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Verbale della riunione del Consiglio di Circolo n.8 

del 31/08/2020 

 

Il giorno 31 del mese di Agosto dell'anno 2020, alle ore 18:00,  si è tenuta la riunione del Consiglio di 
Circolo a distanza per procedere alla discussione del seguente O.d.G.: 

1. lettura e approvazione verbale precedente;  

2. protocollo sicurezza; 

3. piano per la ripartenza; 

4. varie e eventuali 

Sono presenti i seguenti docenti componenti il Consiglio di Circolo: Doc. Zagordo Andreina, Doc. Cini 
Vittoria, Doc. Panacci Francesca, Doc.Tempesta Maria, Doc. Donatelli Cristina, Doc. Forti Chiara, Doc. 
Gennari Stefania e Doc.Barbetti Simona. 

A.T.A. :  Sig. Babbucci Antonella 

Sono presenti i seguenti genitori componenti il Consiglio di Circolo: Sig. PILERI ROBERTO, Sig.ra 
FIORENTINI CLAUDIA, Sig. LIURNI ALESSANDRO, Sig.ra FRITTELLA MARTA, Sig. 
PIZZACALLA ANTONIO, Sig.ra GRILLI ANNA RITA, Sig.ra GIOVANNETTI ANNA MARIA  e 
Sig. PANETTI DANILO 

Presiede i lavori il Sig. Danilo Panetti, verbalizza la docente Barbetti Simona. 

Constata la regolare composizione dell'assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e procede alla 
trattazione dei punti all'ordine del giorno. 
 

PUNTO n.1 - LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE 

Si procede all'approvazione del verbale della seduta precedente con l’unanimità dei voti.  
DELIBERA N.29 
 

PUNTO n.2 - PROTOCOLLO SICUREZZA 

Il Dirigente Scolastico illustra il Protocollo di Sicurezza presente sul Sito dell’Istituto attraverso le slide 
(1 - 13)  qui allegate  

https://drive.google.com/file/d/12rcx0wuQ6L3Rir-D5n_Gf8U0R12OFs43/view?usp=sharing 

La Signora Frittella chiede che il suddetto Protocollo venga messo in evidenza sul Sito affinché non si 
confonda con le altre notizie presenti nella sezione Genitori.  
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La Signora Grilli chiede che venga inserito anche nel Registro Elettronico a beneficio di tutti i genitori. 

La Signora Fiorentini chiede se il monte delle assenze previste per la validazione dell’anno può essere 
superato in questa fase di emergenza. Chiede, inoltre, se la scuola fornirà o meno le mascherine agli 
alunni.  

Il DS risponde che il numero delle assenze può essere superato e che non inficerà la validità dell’a.s. Le 
mascherine verranno fornite dalla scuola solo per il personale docente e non; gli alunni dovranno portarla 
da casa.  

I bambini fragili, con particolari patologie, potranno essere esentati dall’uso della mascherina previa 
richiesta medica.  
 

PUNTO n. 3 - PIANO PER LA RIPARTENZA 

Il DS presenta (SLIDE 14/26)  il piano stabilito per la ripartenza con tutte le procedure diversificate per 
ordine di scuola. Illustra la proposta di orari di funzionamento ed espone l’organizzazione a classi aperte.   

Il Sig. Panetti chiede la motivazione della riduzione oraria a 50 minuti. Il DS risponde che è l’unica 
soluzione possibile per coprire l'orario delle classi aggiuntive.  

Il DS comunica che, a partire dal 14 Settembre, tutte le comunicazioni scuola-famiglia avverranno tramite 
il Registro Elettronico.  

La Signora Fiorentini chiede come avverrà la rotazione degli alunni nei gruppi classe aggiuntivi. Il DS 
risponde che i gruppo degli alunni saranno stabiliti dai docenti con un apposito calendario e si sta 
ragionando sull’opportunità che tali gruppi abbiano cadenza giornaliera o settimanale.  

Il Sig. Panetti chiede il criterio con cui verranno trattati gli argomenti. Il DS risponde che seguiranno le 
attività delle UdA delle classi.  

La Signora Frittella esprime preoccupazione sul rischio di maggior contagio se gli alunni verranno 
alternativamente inseriti in diversi gruppi classe. Il DS accoglie l’eccezione ma ribadisce che tale 
organizzazione è l’unica che renda possibile la riapertura della scuola.  

Alle richieste della motivazione delle diverse organizzazioni tra il plesso Moro e il plesso Battisti il DS e 
l’insegnante Zagordo ribadiscono la diversità degli spazi e delle risorse dei diversi plessi.  

La Signora Giovannetti chiede che, tra le varie opzioni presentate, venga scelta quelle che rispetta il 
sabato libero. 

La Signora Frittella chiede se verranno concessi alla Scuola spazi aggiuntivi e la possibilità di avere un 
maggior organico di collaboratori scolastici. Chiede anche assicurazioni sul rispetto della continuità 
didattica almeno per le discipline di Italiano, Matematica ed Inglese. 
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Il DS assicura che la continuità sarà garantita per Italiano e Matematica e la Signora Fiorentini chiede che 
tale continuità venga garantita anche per l’Inglese.  

Il DS chiede di esprimere il proprio voto in merito ai punti trattati attraverso il modulo google condiviso 
in chat https://forms.gle/tZqeEVNPpdjBNjt8A. 

Questi i risultati: 

Con DELIBERA N. 30  il consiglio approva  a maggioranza la riduzione dell’unità oraria a 50’ per la 
scuola primaria  

Con DELIBERA N. 31 il consiglio NON approva  a maggioranza l’utilizzo del sabato per il 
completamento dell’orario al plesso Aldo Moro 

Con DELIBERA N.32 il consiglio approva a maggioranza l’utilizzo del registro elettronico 
come modalità per le comunicazioni scuola famiglia per entrambi gli ordini di scuola 

Con DELIBERA N.33 il consiglio approva a maggioranza la possibilità di  Programmare 
entrate ed uscite scaglionate per entrambi gli ordini di scuola 
 

PUNTO n. 4 - varie ed eventuali 

La Signora Frittella chiede se il DS ha previsto incontri con i genitori prima dell’avvio delle attività 
didattiche e se sarà possibile attivare i servizi di pre e post scuola. 

 Il DS risponde che pianificherà gli incontri con i referenti dei genitori nei diversi plessi non appena la 
situazione sarà più chiara. 

In merito al servizio pre e post scuola, la direzione  non ha ricevuto richieste per la Scuola Primaria e per 
la Scuola dell’Infanzia non si dispone di un organico sufficiente per garantire i servizi.  

Esaurita la trattazione dei punti all’O.d.G., il Consiglio termina alle ore 19:15. 

 

 
   Segretario verbalizzante                                                                                     Il Presidente  
 Docente  Barbetti  Simona                                                                                Sig.Danilo Panetti 
 
 

 

          


